

Madrid, 15 de junio de 2022

Sr. D. Pedro Sánchez Pérez-Castejón
Presidente del Gobierno
Palacio de La Moncloa
28071 Madrid

Estimado Presidente:

Me dirijo a ti convencido de que España necesita recuperar el tratamiento a la política exterior como un asunto de Estado y, con ese objetivo, adjunto a esta carta una propuesta que te sugiero impulsar de forma conjunta.

No te oculto mi preocupación por algunos de los últimos acontecimientos ocurridos en este ámbito, particularmente la crisis con Argelia y sus inciertas consecuencias, o la falta de unanimidad en el seno del Gobierno al respecto del papel de España en la OTAN. En mi opinión, hechos como éstos resienten la imagen exterior de nuestra Nación.

Es por ello que te traslado la voluntad del PP para reforzar los acuerdos en ámbitos como los que acabo de citar. Son necesarios siempre, pero más aún ante la proximidad de la Cumbre de la OTAN que Madrid acogerá a finales de este mes de junio y en la que considero conveniente que defiendas una posición de España respaldada por un amplio consenso.

En consecuencia, te remito una propuesta de Pacto de Estado en materia de defensa y seguridad nacional, que a mi modo de ver supone un punto de partida adecuado y asumible para proteger la imagen exterior de España y dotarla de la seriedad y responsabilidad que necesita.

Me parece razonable que este acuerdo surja del entendimiento entre tu partido y la alternativa de gobierno que el PP representa ya que, sin ninguna duda, la política exterior o de seguridad nacional de un país debe trascender legislaturas. Con todo, te propongo que lo hagamos extensivo al resto de formaciones políticas en las Cortes con el propósito de que resulte el mayor consenso posible.

Con la esperanza de tener una respuesta a la mayor brevedad, recibe un cordial saludo.

Gracias Anticipadas,

Con mi consideración

A Quintanilla Ferrer